

弘前大学白菊会会員の皆様へ—献体のお引き受け再開のお知らせ—

今般の新型コロナウイルス感染拡大緊急事態宣言に伴う献体お引き受けの一時停止につきまして、弘前大学白菊会会員の皆様には大変なご迷惑とご心配をおかけいたしておりますことを深くお詫び申し上げます。

この度、青森県では緊急事態宣言が解除され、本学におきましても行動制限が一部解除されました。このことを受けまして、弘前大学白菊会では一時停止しておりました献体のお引き受けを再開させて頂きたく存じます。

つきましては、新たな政府指針が公表されるまでの当面の間、担当者がお迎えの際に不顕性感染の可能性に対する感染拡大防止の対応をさせて頂きました上で、ご遺体をお引き取りさせて頂きます。

なお、日本解剖学会の指針を受けまして、引取に際して予め新型コロナウイルスを含む危険性のある感染症に罹患していることが判明しているご遺体もしくはその可能性が疑われるご遺体につきましては、引取をお断りさせて頂きます。

また、大学に搬入後に新型コロナウイルスを含む危険性のある感染症に罹患していることが判明したご遺体につきましては、ご遺族様のご了解を頂戴しました上で、感染防止策を施し防腐処置を行わずに火葬させて頂きます。

本年度の解剖学実習開始の見込みは未だ不透明ですが、これにつきましても出来るだけ早期の再開を目指し、皆様からのご恩に報いることが出来ますように、白菊会事務局一丸となり精進を続ける覚悟でございます。

会員の皆様には今後ともご叱正とご批判を頂けましたら望外の歡びに存じます。

末節ではございますが、皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

令和2年5月19日

弘前大学 白菊会
理事長 千葉 正司
生体構造医科学講座
教授 下田 浩